
 
ATA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO DA 9ª LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE ESPIGÃO DO OESTE-RO, REALIZADA NO DIA 24 DE 
SETEMBRO DE 2018. 
 
 
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito (2018) às 

dezenove horas, no Plenário da Câmara Municipal de Espigão do Oeste - RO realizou-se 

a 27ª Vigésima Sétima Sessão Ordinária do 2º Período da Nona Legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Senhor Zonga Joadir Schultz. O Vereador Adão Salváticofez a 

leitura de um versículo da Bíblia. Em seguida o Senhor Presidente convidou aSecretária 

da Mesa, VereadoraSaiara Gerlaine Silva Toledo, para que iniciasse os trabalhos do dia, 

procedendo à chamada dos Vereadores. Constou à presença dos seguintes Senhores 

Vereadores: Adão Salvático (PRB), Cosmo de Novaes Ferreira (PSDC), Devair da 
Silva Costa (SD), Genézio Mateus (DEM), Joel Correa de Oliveira (PT), José Aluízio 
Lara (PTB), Joveci Bevenuto Souza (PSDB), Lirvani Favero Storch (PP),Marcel Sens 
(PRB), Saiara Gerlaine Silva Toledo (PSDB)e Zonga Joadir Schultz (PP). Havendo 

Quórum Legal, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão e anunciou a leitura da Ata 

nº. 026/2018, da Sessão Ordinária realizada no dia 17/09/2018. Em seguida o Vereador 

Adão solicitou ao Presidente a dispensa da leitura da Ata nº 026/2018, o Presidente 

acolheu o pedido e colocou em discussão e votação a dispensa da leitura da Ata. A 

dispensa da leitura da Ata foi aprovada por 08 (oito) votos favoráveis e 01 (um) voto 

contrário da Vereadora Lirvani Favero Storch. Após a dispensa da leitura da Ata, a 

mesma foi colocada em discussão. Em votação a Ata. Foi aprovada por unanimidade, 

conforme redigida. Prosseguindo os trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente solicitou à 

senhora Secretária a leitura do EXPEDIENTE DA SESSÃO.OfícioCircular nº 

003/SEMSAU/2018, da Secretaria do Meio Ambientee Pedido de Providência nº 

074/2018, de autoria da VereadoraLirvani Favero Storch. A seguir o Presidente solicitou à 

senhora Secretária a leitura do Requerimento subscrito pela Vereadora Saiara Gerlaine 

Silva Toledo, o qual justifica a falta à 26ª (vigésima sexta) Sessão Ordinária realizada no 

dia 17 de setembro de 2018. Encerrada a leitura do Requerimento pôs a tribuna à 

disposição para expor o motivo da falta à Sessão. Em seguida o Senhor Presidente 

colocou o Requerimento em discussão e votação. Foi aprovado por 09 (nove) votos 

favoráveis. O Presidente considerou justificada a falta.GRANDE EXPEDIENTE: Inscritos 

os Vereadores:Cosmo de Novaes Ferreira, Genézio Mateus, Joel Correa de Oliveira, 
Saiara Gerlaine Silva Toledo, Marcel Sens e Zonga Joadir Schultz.ORDEM DO DIA.O 

Senhor Presidente solicitou à senhora Secretária a leitura do PARECER DO PROJETO 
DE LEI Nº 065/2018, de autoria do Presidente Zonga Joadir Schultz, que “Denomina sala 

de reuniões da Câmara Municipal de Espigão do Oeste-RO”. O Projeto de Lei foi posto 

em discussão. Discutiu o Vereador Zonga Joadir Schultz. Em votação o Projeto de Lei. 
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Foi aprovado por unanimidade.Após o senhor presidente solicitou a Senhora Secretária a 

leitura doParecer da Moção de Aplauso n°. 001/2018, de autoria da Vereadora Saiara 

Gerlaine Silva Toledo, e demais Vereadores.  Em discussãoa Moção, discutiram os 

Vereadores: Marcel Sens, Lirvani Favero Storch, Saiara Gerlaine Silva Toledo, Joel 

Correia de Oliveira, Devair da Silva Costa e Cosmo de Novaes Ferreira. Encerrada a 

discussão a Moção de n° 001/2018 foi colocada em votação. Aprovada por unanimidade. 

O Senhor Presidente solicitou a senhora Secretária a leitura do REQUERIMENTO DE 
INFORMAÇÃO N° 020/2018, de autoria da Vereadora Lirvani Favero Storch, que solicita 

do Poder Executivo “relação do que foi solicitado até a presente data, e cópia do plano de 

trabalho da aplicação dos recursos na ordem de R$ 112.660,00 (cento e doze mil e 

seiscentos e sessenta reais – Convênio nº 144/17/PJ/DER-RO – referente ao crédito 

adicional aprovado conforme Lei nº 2.042/2018”. Em discussão. Discutiram o 

Requerimento os Vereadores: Lirvani Favero Storch, Marcel Sens, Genézio Mateus, 

Devair da Silva Costae José Aluízio Lara. Em votação o Requerimento.Foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente solicitou a senhora Secretária a leitura do 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO N° 021/2018, de autoria da Vereadora Lirvani 

Favero Storch, que solicita do Poder Executivo “informações sobre os procedimentos 

adotados (licitação) para aquisição de ônibus escolar, conforme Convênio nº 364/DPCN-

2016 no valor de R$ 415.000,00, aprovado através da lei nº 2015/2017”. Em discussão. 

Discutiram o Requerimento os Vereadores: Lirvani Favero Storch, Cosmo de Novaes 

Ferreira e Marcel Sens. Em votação o Requerimento. Foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida o Senhor Presidente solicitou a senhora Secretária a leitura do REQUERIMENTO 
DE INFORMAÇÃO N° 022/2018, de autoria da Vereadora Lirvani Favero Storch, que 

solicita do Poder Executivo “informações sobre a aplicação dos recursos procedentes dos 

Convênios FITHA, aprovados conforme Lei nºs 2043/2018, 2023/2017 e 2003/2017, 

enviando relação do que foi licitado até a presente data e cópia do plano de trabalho”. Em 

discussão. Discutiram o Requerimento os Vereadores: Lirvani Favero Storch, Joel Correa 

de Oliveira, Marcel Sens, Genézio Mateus.Neste momento,às 20h51min,o Presidente 

passou os trabalhos para o Vice-Presidente e retornou às 20h58min. Prosseguindo com 

os pronunciamentos a VereadoraSaiara Gerlaine Silva Toledo, Devair da Silva 

Costa,Joveci Bevenuto SouzaeZonga Joadir Schultz. Em votação o Requerimento. Foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente solicitou a senhora 

Secretária a leitura do REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO N° 023/2018, de autoria do 

Vereador Genézio Mateus, que solicita do Poder Executivo “informações sobre a 

localização e funcionamento do aparelho de mamografia que se encontrava na Unidade 

Mista de Saúde do Município”. Em discussão. Discutiram o Requerimento os Vereadores: 

Genézio Mateus e Marcel Sens. Em votação o Requerimento. Foi aprovado por 

unanimidade.EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Fez uso da tribuna por um período de 05 

(cinco) minutos os Vereadores: Saiara Gerlaine Silva Toledo e Zonga Joadir Schultz. 

Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos os 
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presentes e convocou os Senhores Vereadores para a 28ª Sessão Ordinária que será 

realizada no dia 01 (primeiro) de outubro de 2018, às 19h horas no Plenário na Câmara 

Municipal. O Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão às 21h11min. 

Esta foi secretariada por mim, Saiara Gerlaine Silva Toledo, que lavrei a presente Ata, a 

qual depois de aprovada será assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Os discursos 

feitos nesta Sessão estão gravados em HD e arquivados na Diretoria Geral desta Casa de 

Leis. 

 

                                    Palácio Romeu Francisco Melhorança, 24 de setembro de 2018. 
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